

# 大船渡市 プレスリリース

報道発表資料  
令和8年2月2日（月）  
担当：協働まちづくり部生涯学習課  
スポーツ推進係（内線288）

## ロサンゼルス・ドジャース財団からの災害見舞金の寄附について

この度、市では、ロサンゼルス・ドジャース財団が実施したオークションの収益金の中から、大規模林野火災に係る災害見舞金（3,255,253円）を受領しました。

大規模林野火災からの早期復興と市民の皆様の幸せを願い、大船渡市に厚誼を寄せていただいていることに、深く感謝申し上げます。

なお、林野火災発生後の令和7年3月には、ロサンゼルス・ドジャース球団の佐々木朗希選手から、市民の皆様に対する励ましのメッセージとともに、災害見舞金1,000万円と寝具500セットの支援を受けるとともに、ロサンゼルス・ドジャース球団からも1,500万円の災害見舞金をいただいております。

### 1 寄附の経緯

- 長年にわたり慈善活動をしているミュージシャンのYOSHIKIさんは、佐々木朗希選手とロサンゼルス・ドジャース球団が行う大船渡市への支援に賛同し、活動に参加することになりました。
- 令和7年3月18日に東京ドームで行われたMLB開幕戦において、YOSHIKIさんは、特別にアレンジした楽譜で日本とアメリカ合衆国の国歌をピアノ演奏しました。
- ロサンゼルス・ドジャース財団では、YOSHIKIさんの理解を得て、この楽譜にYOSHIKIさん、佐々木朗希選手、山本由伸選手がサインしたものをオークションに出品することとしました。
- このオークションは、現地時間の令和7年4月14日から28日まで実施され、収益金の一部が大規模林野火災に係る災害見舞金として寄附されたものです。

### 2 寄附者

ロサンゼルス・ドジャース財団

### 3 寄附金額

3,255,253円

#### ロサンゼルス・ドジャース財団

ロサンゼルス・ドジャース財団は、ロサンゼルス・ドジャース球団が設立した公式の慈善団体で、教育支援、青少年育成、スポーツ振興、災害支援などを通じて、地域社会の課題解決と人々の生活向上に取り組んでいます。

スポーツや文化を活用したチャリティイベントやオークションを実施し、国内外で幅広い社会貢献活動を展開しています。